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Орган парткома, завкома и заводоуправления Магнитогорского ордена Ленина 
« ордена Трудового Красного Знамени металлургического комбината имени Сталина 

Улучшить руководств? социалистическим 
соревнованием за выполнение и перевыполне
ние плана, за высокое качество продукции и 
снижение ее себестоимости-г- важнейшая за
дача всех профсоюзных организаций и их 
многочисленного актива: . 

Щ\\ заводская профсоюзная конференция 
.,• Ь—2 декабря в городском драмтеатре 

имеш А. С. Пушкина состоялась XI I обще
заводская профсоюзная конференция. С от-

| |§ртньш докладом о работе» завкома метал
лов выступил председатель завкома ме-

•ргаллургов т. Милихпн. 
т И | ^ Металлурги Сталинской Магнитки,— 

Шорит т. Милихин—идут в первых рядах 
социалистического соревнования за выпол
нение плана 1951 года. Как и весь совет
ский народ, магнитогорские металлурги до
бились значительных успехов в борьбе за 
досрочное выполнение государственного 
плана и социалистических обязательств, 
данных в письме товарищу Сталину. 

Тов. Милихин сообщает .конференции, 
что за 11 месяцев этого года, коллектив 
комбината значительно перекрыл свои го
довые, обязательства по выдаче сверхплано
вой руды, кокса, чугуна и стали. За счет 
снижения себестоимости продукции комби
нат за 10 месяцев имеет 9,5 миллиона руб
лей сверхплановых накоплений. 
— Все это достигнуто, — говорит доклад
чик,—в результате широко развернутого 
социалистического соревнования за выпол
нение обязательств, данных товарищу 
Сталину. 

Вместе с тем, докладчик отмечает серь
езные недостатки в организации соревно
вания в цехах завода, в руководстве им со 
стороны завкома металлургов и его комис
сии заработной платы. Это — недостаточ
ное внимание организации социалистиче
ского соревнования за высокое качество 
продукции, неудовлетворительная поста
новка работы по изучению, обобщению и 
распространению передового опыта, недо
статочное внимание соревнованию за сни
жение себестоимости выпускаемой продук
ции, за экономию. Завком не добился внед
рения бригадного хозрасчета, как это тре
бовала XI профсоюзная конференция, как 
этого требует VI пленум ВЦСПС. 

Освещая работу завкома в области охра
ны труда и социального страхования, т. Ми
лихин привел цифры, которые показывают, 
что с каждым годом условия труда на ком
бинате улучшаются. 

За 10 месяцев 1950 года на курорты ив 
дома отдыха были направлены многие ты
сячи рабочих, инженерно-технических ра
ботников и служащих,—значительно боль
ше, чем в 1950 году. 

Говоря о вопросах быта, т. Милихин от
метил, что жилищно-бытовая комиссия зав
кома недостаточно осуществляла контроль 
за качеством строительства и ремонта жи
лья и культурно-бытовых учреждений, 
правильностью распределения жилплоща
ди. Докладчик резко критикует недостатки 
в стиле работы управления коммунального 
хозяйства. 

Докладчик рассказал также о работе тор
говой сети и общественного питания, о 
культурно-массовой и физкультурной ра
боте, отметил недостатки в работе ОРСа, 
Дворца культуры металлургов, в органи
зации художественной самодеятельности. 

Затем с докладом выступил председатель 
ревизионной комиссии т. Козленков. 

После доклада развернулись прения. Де
легаты конференции остро критиковали 
завком, вскрывали недостатки в работе, 
вносили свои предложения по улучшению 
деятельности завкома и всей профсоюзной 
работы. 

Делегат профорганизации проволочно-
штрипсового цеха т. Тарасенко резко кри
тиковал завком металлургов за то, что он 
не проявлял должной настойчивости в деде 
выполнения коллективного договора, т 

принимал действенных мер к ликвидации 
запыленности на стане «300» № 2, не по
заботился о том, чтобы организовать регу
лярное нормальное автомобильное движе
ние в дома отдыха. 

Делегат . коллектива чугуно-литейного 
цеха т. Лутовинов говорил: 

— Работники завкома металлургов не 
знают жизни нашего коллектива, не бы
вают у нас в цехе. А надо было обратить 
внимание на условия работы формовщиков: 
в нашем цехе везде сквозняки, а в дождь 
совеем невозможно работать, все заливает. 
Необходимо обратить внимание на улучше
ние работы столовой. 

Он также критиковал заместителя ди
ректора комбината т. Богатырева за невни
мательное отношение к жалобам рабочих г 
непродуманные ответы на их заявления. 

Профгруппорг проволочно-штрипсового 
цеха т. Третьяков говорил: 

— Завком металлургов не уделял дол
жного внимания борьбе за равномерную, 
четкую работу станов. Наш стан «300» 
Jsil 2 в ноябре простоял десятки часов из-за 
отсутствия металла. 

Тов. Третьяков критиковал бытовую ко
миссию завкома за недостатки в ее работе, 
отсутствие контроля за качеством ремонта 
помещений цехов и распределением квар
тир. 

Председатель цехкома доменного цеха 
т. Чупраков отметил ряд серьезных недо
статков в руководстве завкома социалисти
ческим соревнованием. Завком не уделял 
должного внимания развертыванию социа
листического соревнования за улучшение 
качества продукции, за использование всех 
резервов повышения выплавки чугуна. 

Тов. Чупраков отмечает, что в работе 
завкома не было целеустремленности, чле
ны завкома зачастую ограничивали свое 
участие в работе комитета тем, что бывали 
на его заседаниях, руководители завкома 
не всегда ставили перед ними конкретные 
задачи. Тов. Чупраков отметил также, чт< 
завком не придавал должного значения ру
ководству профгруппами. 

Делегат конференции от коллектива об
жимного цеха т. Дюкин указал в своем вы
ступлении, что завком плохо выполнял ре
шение прошлой XI профсоюзной конферен

ции. Он справедливо критиковал завком и 
его председателя т. Милихина за недостат
ки в руководстве соревнованием и в куль
турно-бытовом обслуживании трудящихся. 

Делегат коксовиков инженер по технике 
безопасности т. Лазуренко критиковал зав
ком металлургов за недостатки в руковод
стве массовым рабочим изобретательством. 

Делегат сортопрокатчиков т. Буцень го
ворил о том, что завком недостаточно руко
водит низовым профсоюзным активом. Вы
ступающий подчеркнул, что завком не при
нял мер к ликвидации штурмовщины в ра
боте ад'юстажа цеха, указал на необходи
мость решения вопроса о бытовых помеще
ниях в сортопрокатном цехе. 

Электрик второго мартеновского цеха 
т. Кузьмин в своем выступлении отметил, 
что завком недостаточно уделял внимания 
подготовке профсоюзных кадров и органи
зации в цехах художественной самодея
тельности. 

Председатель обкома профсоюза метал
лургов т. Ануфриенко в своем выступле
нии отметил серьезные недостатки в рабо
те завкома. 

— На комбинате слабо изучается и вне
дряется передовой опыт, слабо ведется 
борьба с потерями на производстве,—отме
чает т. Ануфриенко.—Цехкомы и завком 
должным образом не возглавили соревно
вание за качеством экономию. Завком ме
таллургов и руководители комбината не 
приняли должных мер к выполнению ре
шения W пленума ВЦСПС об улучшении 
руководства соревнованием. Не было дол
жной помощи отстающим цехам и участ
кам. Тов. Ануфриенко резко критикует на
чальников цехов тт. Бурнашева, Дикштей-
на, Огаркова за то, что они не прислуши
ваются к критике рабочих, не приходят 
на профсоюзные собрания. 

Секретарь горкома ВКП(б) т. Баханов 
рассказал конференции о задачах профсоюз
ных организаций в деле улучшения руко
водства соревнованием и воспитательной 
работой среди трудящихся. 

Он справедливо критиковал хозяйствен
ных руководителей комбината за то, что 
они не приняли активного участия в ра
боте конференции, отмолчались, не рас
сказали о перспективах дальнейшей рабо-
боты. 

На конференции выступили также 
тт. Новиков (цех водоснабжения), Якоб
сон и Смирнова (отдел технического кон
троля), Валеев (первый мартеновский цех J, 
Суприн (художественный руководитель 
Дворца культуры металлургов), Живаго 
(сортопрокатный цех), Графеев (электроре
монтный цех) и другие. 

Конференция признала работу завкома 
удовлетворительной. В принятом постано
влении намечены мероприятия по улучше
нию всей профсоюзной работы на заводе. 

Конференция избрала новый состав за
водского комитета и ревизионной комис
сии. 

Новый состав заводского комитета 
На XII общезаводской профсоюзной кон

ференции в новый состав завкома избраны: 
тт. Плисконос К. Н,, Шестеркин С. Д., 
Жигадло Н. Д., Гусева А. И., Петров Н. М., 
Волков П. В., Воронов Ф. Д., Белоусова 
А. И., Валавин С. М., Мельникова Е. И., 
Кузьмин Н. И., Кушнарев Б. А., Родичев 
А. К., Кочетков Н. Д., Поляков М. И., Ко
жевников Г. И., Лупинова М. 3., Котовский 

И. А., Чупраков М. Д., Нечкин М. Г., Вет-
чининов К. А., Зернова А. С , Замосков-
цев И. Т. 

Членами ревизионной комиссии избраны: 
тт. Самарии В. Г., Чичканова Е. И., Бата
лов В. Д., Холодов А. П., Соломко Ф. Е., 
Сичкарь А. И., Нечаев В. Н., Алексеев 
А. Г., Мальцев П. А. 

ной плате — т. Петров Н. М., председате
лем комиссии по культурно-массовой рабо
те — т. Гусева А. И., председателем жи-
лищно-бытовой комиссии — т. Мельнико
ва Е. И., председателем комиссии охраны 
труда — т. Волков П. В., казначеем завко
ма — т , Ж и т и ю Н, А* 

Умножаем трудовые 
усилия 

Грозным предупреждением империали
стическим хищникам- прозвучали недавно 
с трибуны Третьей Всесоюзной конферен
ции сторонников, мира речи делегатов этой 
конференции, посланцев великого совет-, 
ского народа. Они „выразили думы и чая
ния всех трудящихся нашей страны. 

Знатный сталевар нашего комбината ла
уреат Сталинской премии Владимир Заха
ров заверил конференцию от имени магни
тогорских металлургов, что они не пожа
леют сил во имя сохранения мира во всем 
мире, и вместе со всем советским народом 
будут отстаивать до конца дело мира. 

Коллектив нашей 23-й мартеновской 
печи хорошо понимает, что мета тл являет
ся основой основ нашей промышленности. 
Мы стараемся своим стахановским трудом 
приумножить славу Родины, дать ей как 
можно больше металла для великих строек 
коммунизма, для бурно развивающегося 
народного хозяйства нашей страны. 

Мы досрочно закончили план И меся
цев и имеем на своем лицевом счету тыся
чи тонн сверхплановой стали. В течение 
11 месяцев коллектив печи сварил скоро
стным методом 204 плавки. С каждого 
квадратного метра площади пода печи мы 
снимали дополнительно к заданию по 820 
килограммов стали. Только в ноябре кол
лектив печи выдал 27 скоростных плавок. 

Соревнуясь за досрочное выполнение го
дового плана, печные бригады усиливают 
трудовое наступление. В ноябре бригада 
сталевара т. Тагашева выполнила план на 
108,4 процента, бригада т. Худякова—на 
111,3 процента, а моя бригада—на 110,8 
процента. 

Первые дни декабря принесли нам но
вые успехи. План изо дня в день нами пе
ревыполняется. 

Е. КНЯЗЕВ, сталевар 23-й печи 
третьего мартеновского цеха. 

Передовой токарь 
Наш электроремонтный цех выполняет 

ответственные задания: ремонтирует раз
личные электро-аппараты и электромаши
ны, изготовляет электроприборы. 

Станочный подотдел, где я работаю мас
тером, играет важную роль в работе цеха. 
Изготовленные нами части должны быть 
всегда отличного качества, так как от их 
качества во многом зависит срок службы 
электромашин. Поэтому мы соревнуемся 
не только за достижение количественных 
показателей, но и за выпуск продукции 
отличного качества. 

На протяжении многих месяцев в на
шей бригаде первенство в соревновании 
удерживает токарь Иван Иванович Савен
ков. Он йз месяца в месяц выполняет нор
му не ниже, чем на 130 процентов и вы
дает продукцию только отличного каче
ства. Изготавливая самые сложные детали, 
т. Савенков относится к работе очень вни
мательно, тщательно выполняет каждую 
операцию. 

Передовой токарь горячо откликнулся 
на почин токарей люблинского литейно-
механического завода Антонины Жандаро
вой и Ольги Агафоновой. Он первым в це
хе вступил в социалистическое соревнова
ние за отличное выполнение каждой про
изводственной операции. 

М. РОЖКОВ, мастер станочного под** 
отдела элеитроремонтного цеха. 

6 декабря состоялось первое заседание 
нового состава заводского комитета метал
лургов. Председателем завкома избран 
т. Плисконос К. Н., заместителем председа
теля и руководителем комиссии производ
ственно-массовой работы — т. Шестеркин 
С, Д.» председателем комиссия по заработ-
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16 декабря—выборы народных судов 

Е д и н о д у ш н о о т д а д и м свои голоса за к а н д и д а т о в 
с т а л и н с к о г о б л о к а к о м м у н и с т о в и б е с п а р т и й н ы х ! 
Кандидат в народные судьи 1-го участка 

ГЕННАДИЙ ИВАНОВИЧ ТРУБИН 
Коллективы трудящихся паровозной 

сдужбы внутризаводского железнодорожно
го транспорта, основного механического 
цеха и управления Магнитогорского ме
таллургического комбината на своих пред
выборных собраниях единодушно выдвину
ли своим кандидатом в народные судьи 
первого участка Сталинского района Ген
надия Ивановича Трубина. 

Геннадий Иванович Трубин родился в 
1911 году в семье рабочего города Куса, 
Челябинской области. Он рано лишился 
родителей и с юношеских лет начал рабо
тать на заводе. С 1930 года в течение 

© 

двух лет т. Трубин служил в рядах Совет
ской Армии. 

Приехав в 1933 году в город Магнито
горск, т. Трубин прошел здесь славный 
трудовой путь. Он работал кочегаром, по
мощником и машинистом паровоза, затем 
пропагандистом Сталинского райкома и 
лектором городского комитета партии. В 
1944 году коммунист Г. И. Трубин был 
направлен на работу народного судьи 1-го 
участка Сталинского района. 

В январе 1949 года избиратели Ста
линского района гор. Магнитогорска вновь 
оказали Г. И. Трубину большое доверие, 
избрав его народным судьей. За семь лет 
работы в качестве народного судьи он 
приобрел большой опыт, проявляет прин
ципиальность и требовательность в рабо
те, строго стоит на страже революционной 
законности. 

Являясь членом большевистской партии, 
т. Трубин ведет большую партийную, об
щественную работу, пользуется заслужен
ным авторитетом среди работников суда и 
трудящихся района. В течение шести лет 
Трубин является секретарем партийной 
организации суда и прокуратуры. 

В день выборов народных судов—16 де
кабря 1951 года—единодушно отдадим 
свой голоса за верного сына большевист
ской партии, кандидата нерушимого 
блока коммунистов и беспартийных Ген
надия Ивановича Трубина! 

Кандидат 
в народные судьи 

2-го участка 
НИНА ВАСИЛЬЕВНА 

АНТОНОВА 

Кандидат в народные судьи 3-го участка 
НИКОЛЯЙ СЕМЕНОВИЧ ХОБОТНЕВ 

Трудящиеся доменного цеха, рудообога-
тительных фабрик, рудника горы Магнит
ной, обувной фабрики. >8 1 и горно-ме
таллургического института единодушно 
назвали своим кандидатом в народные 
судьи 3-го участка Сталинского района 
г. Магнитогорска Николая Семеновича 
Хоботнева. 

Николай Семенович Хоботнев родился в 
1913 году в семье крестьянина-середня
ка. Его трудовая деятельность началась в 
1933 году в качестве животновода совхоза, 
а затем — электрика горнорудного управ
ления. С 1935 года по 1937 год он слу
жил в рядах Советской Армии. 
. В 1938 году Николай Семенович Хобот

нев окончил юридическую школу и с тех 
пор, в течение 13 лет, бессменно стоит на 
страже советской законности, работая на
родным судьей в Каракульском районе Че
лябинской области, а затем в Магнитогор
ске. : 

k За все время работы в должности на
родного судьи т. Хоботнев неизменно про
являл большевистскую принципиальность 
и об'ективноеть в решении вопросов. 

В январе 1949 года избиратели Сталин
ского района оказали Николаю Семеновичу 
большое доверие, избрав его народным 
судьей 4-го участка. Он с честью оправ
дывает это доверие своим вдумчивым, серь
езным отношением к делу. 

Н. С . Хоботнев с 1943 года—член 
большевистской партии. Он систематиче
ски повышает политический, общеобразо
вательный уровень и юридическую спе
циальность. Тов. Хоботнев умело сочетает 

свою основную работу с активной общест
венной деятельностью, выступает с докла
дами, лекциями перед трудящимися района 
на различные темы государственного и об
щественного устройства СССР и социали
стической законности. 

Николай Семенович Хоботнев — достой
ный кандидат в народные судьи. 

Товарищи избиратели! В день выборов 
народных судов единодушно отдадим свои 
голоса за кандидата Сталинского блока 
коммунистов и беспартийных Николая Се
меновича Хоботнева! 

Тр уд я щ ие с я ремонт и о - м онт аж н о го ку
ста, коксохимического, шамотно-динасового 
цехов Магнитогорского металлургического 
комбината и калибровочного завода на 
своих предвыборных собраниях единодуш
но выдвинули своим кандидатом в народ
ные судьи второго участка Сталинского 
района Нину Васильевну Антонову. 

Нина Васильевна Антонова родилась в 

1922 году в семье рабочего Уфалейского 

металлургического завода. Челябинской об-

тасти. Советская власть, Сталинская Кон

ституция открыли перед молодой девуш

кой — дочерью простого рабочего широ

кую дорогу к образованию, творческому 

труду. 

В 1940 году Нина Васильевна Антонова 
закончила среднюю школу в г. Верхний 
Уфалей. В годы Великой Отечественной 
войны она работает в этом городе радио
стенографисткой в отделении связи. 

После окончания Великой Отечествен
ной войны Нина Васильевна поступила в 
Свердловский юридический институт, ко
торый закончила в 1950 году, получив 
высшее юридическое образование. 

В марте 1951 года избиратели Сталин
ского района оказали Н. В . Антоновой 
большое доверие, избрав ее народным су
дьей третьего участка. 

Верная дочь Родины, комсомолка Нина 
Васильевна Антонова с честью оправдывает 
оказанное ей доверие, вдумчиво, серьезно 
подходит к решению судебных дел и всех 
юридических вопросов. 

В день выборов народных судов — 16 
декабря единодушно проголосуем за вер
ную дочь народа, кандидата нерушимого 
сталинского блока коммунистов и беспар
тийных — Нину Васильевну Антонову! 

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ. 

Только обещают 
Мы проживаем в общежитии H i S - о т д е 

ла общежитий УКХ комбината в В р | в о ^ 
режном районе. В этом общежитии, кроме 
нас, проживают еще десятки молодых ра
бочих цеха контрольно-измернтеаьр; 
приборов и автоматики. 

Но никто из руководителей цех* не 
тересуется, чем же занимается на дос 
живущая в общежитии молодежь, 
она отдыхает. А между тем с организацией 
отдыха дело обстоит крайне неблагополуч
но. В наших общежитиях до сего *if|jg| 
нет ни музыкальных инструментов, 
различных игр. Бесед с нами пикте 
проводит, лекций тоже не бывает. 

Неоднократно мы обращались к pyi t i 
дителям партийной, комсомольской, проф* 
союзной организаций цеха и к хозяй-' 
ствснникам с просьбой создать нам уело* 
вия для культурного, разумного отдыха'; 
однако они только обещают. 

Правда, секретарь цеховой комсомоль
ской организации т. Кулаков иногда захо
дит в нам в общежитие, но никакой рабо
ты не проводит. 

К. ОКОРОКОВ, В. С К И Д А Н , слесари 
цеха К И П и автоматики. 

© 

К о г д а ж е 
о т р е м о н т и р у ю т к в а р т и р у ? 

Мой муж много лет работал на комби
нате. Я сама тоже работаю в системе ОРСа 
комбината уже около 20 лет. Вместе с 
детьми я проживаю в доме № 4 на До
менном городке. Квартира несколько лет 
капитально не ремонтировалась и сейчас 
совершенно не пригодна для жилья. 

Несколько раз я обращалась в 46-е до
моуправление УКХ комбината с нросьбо* 
отремонтировать квартиру, но там глухи W 
и немы к моим просьбам. Комендант 
т. Васильченко неоднократно была в моей 
квартире, соглашалась с тем, что ремонти
ровать квартиру нужно, однако не приня
ла никаких мер. 

До каких же пор так будет продол
жаться: 

А. М А К Е Е В А , работница столовой 
№ 4 ОРСа. 

© 
По следам наших 

выступлений 

„Экспедиция за бараниной" 
Под таким заголовком 14 ноября в газе

те «Магнитогорский металл» была опуб
ликована заметка, в которой говорилось о 
нарушителях трудовой дисциплины в цехе 
теплофикации управления коммунального 
хозяйства. 

Секретарь партбюро т. Никитин сооб
щил редакции, что заметка «Экспедиция 
за бараниной» обсуждена на партийном 
собрании цеха теплофикации. Изложенные 
факты в заметке признаны правильными. 
Собрание указало начальнику цеха тепло
фикации т. Захарченко на то, что с его 
стороны не были приняты надлежащие 
меры к укреплению дисциплины, указало 
на недопустимость повторения подобных 
фактов. 

Так как в ходе обсуждения заметки 
были вскрыты и другие факты нарушения 
трудовой дисциплины, партийное собрание 
обязало начальника цеха т. Захарченко 
и секретаря партбюро принять все меры 
по укреплению трудовой дисциплины, уси
лить политико-воспитательную работу сре
ди коллектива. 

Стоимость причиненного ущерба цеху 
удержана из заработной платы старшего 
мастера т. Петрова. Дело о прогуле т. Пет
рова передано на рассмотрение управления 
комбината. 
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